
「市民の声」提案箱制度の運用状況

平成２９年４月から平成２９年６月までに「市民の声」提案箱へお寄せいただいたご提案等の状況をお知らせします。

平成２９年４月～２９年６月受付分

合計：１１件(内訳 提案箱７件、ホームページ等４件)

次ページからは、お寄せいただいたご提案等の概要や一部内容をご紹介いたします。



「市民の声」提案等の受付・処理簿

番

号
受付日 方法 提案の概要 対応内容・市の考え方 担当課

1 4/12 提案箱

ごみ処理券について

4月1日から新年度のごみ処理券を使用することになって

いますが、高齢の者にとっては年度の切り替わりに合わせて

使用を切り替えるのが難しいです。前年度分が残っている場

合は日用品と交換するのではなく、引き続き前年度分を使用

した方が良いのではないでしょうか。

ごみの減量、再資源化を促進することを主な理由として、

一部従量制の現行制度を採用しております。

この制度は世帯の人数に応じ、一年分の無料普通ごみ処

理券を配布し、ゴミの減量化に向けた意識づくりのためにご

使用いただくという制度です。ごみの減量目標に応じた減量

を目指すため、シールの使用期限については１年間とさせて

いただいております。

ゴミの減量化を進めた結果、不要となった未使用のシール

については１シート単位でトイレットペーパーと交換させてい

ただいております。どうかご理解・ご協力をお願い申し上げま

す。

生活環境課

2 4/21 提案箱

喫煙所について

市役所入口に喫煙所がありますが、館内にタバコの臭いが

充満しているため、対処して頂きたいです。

本市では平成18年より庁舎内の西側玄関横に喫煙室を設

置し分煙に取り組んでまいりました。また、換気扇を設置する

など煙が庁舎内に流れないよう対応を行ってまいりました。ご

指摘の点をふまえ、今後ともさらなる庁舎内の分煙に努めて

まいりますので、ご理解・ご協力をお願い致します。

総務課

3 4/26 提案箱

公園の休憩場所について

公園の運動場の隅に座って休憩できるよう、スノコを敷い

て欲しいです。

スノコにつきましては、設置場所や耐久性、また強風で飛ば

された場合など安全性への配慮から常設することは困難であ

ると考えます。休憩の際には、ベンチのほか、広い公園には

あずまやなどの日除けも設置しておりますので、こちらをご利

用ください。

土木公園課

4 4/26 提案箱

羽衣駅前再開発について

現在、羽衣駅周辺の工事が進められていますが、工事区

域内には、風見鶏の設置されている建物があります。昔から

高石に住んでいる者にとって、この風見鶏に懐かしさを感じ

る者も居ます。再開発の際には、この風見鶏を撤去するので

はなく、どこかに別の場所に移設できないでしょうか。

現在、都市計画事業の「羽衣駅前第一種市街地再開発事

業」において、平成31年春の再開発ビル完成を目指して進

めており、平成29年の年明けからは従前建物の解体工事を

行っております。

当該再開発事業につきましては、市は指導・助言し、国・府

とともに資金面の助成を行う立場ではございますが、事業主

体は地区の権利者の方々を組合員として組織する民間団体

の「羽衣駅前地区市街地再開発組合」となっております。

駅周辺整備課



このモニュメントについては組合員の個人所有物であり解

体の際に処分する旨ご同意いただき撤去していただきまし

た。

ご指摘の点にはお応えできず恐縮ですが、今後羽衣駅前

につきましては、市の北の玄関口にふさわしい賑わいと創出

の景観の整ったまちづくりを進めてまいりますので、どうかご

理解・ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

5 5/15 メール

高師浜公園グラウンドの蚊対策について

グラウンド、スタンドに蚊が大量に発生しており、蚊取り線

香や虫除けスプレーなどで対策をしても、サッカーに集中で

きない状況です。

せっかくの施設なので、蚊の対策をして頂けないでしょう

か。

殺虫剤の散布を行うなど、状況を見ながら適切な管理に努

めてまいります。

社会教育課

6 5/15 メール

中学校の部活の休養日について

文科省より「学校現場における業務の適正化に向けて」とし

て、中学校の部活休養日2日（週あたり）、高等学校1日（週

あたり）というガイドラインがあります。高石市立の中学校の

部活においては休養日がない週が存在しますが、対応はお

考えですか。

平成29年度、府立学校においては、部活動の休養日設定

の実施についての通達がありました。高石市でも平成29年4

月1日から6カ月間を試行期間として、部活動の休養日につ

いて学校と協議検討を行いながら現在研究しております。試

行期間を終え、10月より全面実施する予定ですので、よろしく

お願い致します。

学校教育課

7 6/9 提案箱

小中学校の校区の見直しについて

加茂1丁目在住の児童は加茂小学校に通うよう指定されて

いますが、同じ自治会の区域内（第5区自治会）で区域を分

断するのは好ましくないと思います。加茂１丁目に在住の場

合は高石小学校も選択できるよう、調整区域にできないでし

ょうか。

また、中学校も同様に、高石中学校も選択できるよう調整

区域にできないでしょうか。

通学校区の変更につきましては、これまで地域で慣れ親し

んできた環境が変化し、これまで築き上げてきた学校と地域

社会のつながりにも影響がでるものと考えております。

これまで学校と地域社会がともに構築してきたつながりを、

今後どのように継続・発展させていくべきかなど、各校区地

域、学校現場の意見も聞きながら、教育委員会として慎重に

検討してまいりたいと考えております。

学校教育課

8 6/12 提案箱

市民健診について

毎年がん検診等を健康管理のために受診していますが、

今までに一度も受診したことがない人に無料クーポンが配

布され、毎年きちんと受診している人には何も特典がないと

いうのは、いかがなものでしょうか。

初回のみ受診しても、あとが続かなければ意味がないと思

がん検診の無料クーポン券は、国の制度に基づき、子宮頸

がん検診は20歳、乳がん検診は40歳の検診受診初年度の

対象者に送付しています。検診対象者への動機付けを行うこ

とで、がん検診の受診を促進し、がんの早期発見とともにが

んによる死亡者の減少を図ることを目的として実施していると

ころです。今後も市民健康維持のため、受診率向上のため

地域包括ケア推進課



うので、きちんと続けて受診している人にこそ5年に1度の無

料クーポン等を配布するべきだと思います。

に、がん検診を継続的に受けていただく環境づくりを進めて

参ります。どうかご理解いただきますようよろしくお願い致しま

す。

9 6/14 メール

カラス対策について

ごみ出しの度にカラスに荒らされ、ごみが散乱している光

景を見ます。原因の一つは、 ペットボトルや缶を目当てに

ごみをあさる人で、彼らはごみ袋を開けたまま放置して立ち

去るため、臭いを嗅ぎつけたカラスにごみを荒らされてしま

います。

カラスによるごみの散乱を防ぐためにも、ペットボトルや缶

目当ての人にゴミをあさられないよう、家庭世帯とごみ収集

業者だけが開錠できる南京錠のようなものを付けたごみ収

集用の専用ボックスを設置できないでしょうか。

ネットやごみバケツの使用もカラス対策として考えられる

かもしれませんが、門の外に出すことから盗難の恐れがある

ため、使用するのには躊躇します。

ごみ収集専用ボックス設置の提案につきまして、収集の方

法を検討する際には、ごみをあさる人への対策の他、ごみ収

集の効率性など様々な側面から考える必要があります。

現状といたしまして、マンション建築の際には、開発業者に

施錠可能なごみ置き場の設置等を指導しております。

戸建て住宅等につきましては、これまでの検討の結果、現

在の収集方法に至っておりますので、ご理解、ご協力をお願

いします。

また、ネット・ごみバケツの件につきまして、ご意見のとおり

盗難の可能性はあるかもしれませんが、カラス対策には有効

な対策の1つだと考えております。今後についても市広報な

どを通じ啓発を行っていきますのでご協力をお願いしたいと

存じます。

生活環境課

10 6/30 提案箱

カモンたかいしの駐車場について

体育館をよく利用するのですが、駐車場の出入り口が大変

込み合い、入退場に10分以上時間を取られることがありま

す。館内にて先に精算できればスムーズになると思うのです

が、検討していただけませんか。

対策を講じるようご提案をいただきました総合体育館の駐

車場の件につきまして、検討を行ったところ、事前精算機の

設置は難しいとの判断となりました。混雑の際には体育館を

管理しております業者による交通整理により対応してまいりた

いと考えておりますので、どうかご理解、ご協力をお願い致し

ます。

社会教育課

11 6/30 メール

学校の制服について

現在、中学校で合唱部に所属しており、コンクールや老人

ホームに制服で歌いに行きますが、センスの良いデザインと

は言えず、恥ずかしい思いをします。制服のデザインがか

なり長い間変更されていないようなので、新しいデザインに

変更できないでしょうか。

また、制服に名前を入れるのをやめていただきたいで

す。取り外しができないと、犯罪にもつながりかねません。名

札に変更できないでしょうか。

制服については、各学校で定めることになっておりますが、

ある学校では、数年前に様々な方からご意見を聞いて現在

の夏の制服（ポロシャツ）になったと聞いております。

今回のご提案も含め、制服についてのご意見は今までにも

数件頂いておりますので、ご提案された内容については学

校に伝えるようにいたします。

学校教育課


